



米軍が写した被爆直後、壊滅状態の広島市内の様子

(By US government, Post-Work: User:W.wolny [Public domain], via Wikimedia Commons)

広島訪問を決めたオバマさん。世界的には「史上最高の大統領」と批判されている。しかし、私は、「偉大な大統領である」と考えています。

「オバマさんは、偉大の危機だった」といえるでしょう。要するに、1929年の「大不況」の責任は、前大統領のフランクリン・ルーズベルトによる「新政」によるものでした。

「理由1」世界経済の崩壊を食い止めた。オバマさんが大統領になりました。

1929年の世界は、1度の大不況の責任は、前任の大統領のフランクリン・ルーズベルトによる「新政」によるものでした。

「理由2」シェール革命で、アメリカは世界一の産油・産ガス国になった。これが、オバマさんが偉大である理由です。

オバマ政権下で起きた変化は、「シェール革命」で、アメリカが世界一の産油・産ガス国になつたこと。これが、本当にすごいことです。

ブッシュが大統領に就任した時、「アメリカの原油は枯渋する」と予測されていました。なぜ、アメリカは、アルカイダを支援していない。「大量破壊兵器を保有していない」。ついで、「石油が自國にたっぷりある」。

北朝鮮と中国との戦いに焦点？

「やつぱやめた！」と「世界をドタキヤン」し、世界を仰天させました。さらに、オバマさんは戦争を開始しました。

「世界中の国々と、とにかく仲よくしたい」といいます。オバマさんの動きは、世界中の国々と、とにかく仲よくしたいよう見えます。

「世界の未来を予測できることになります。これを読むと、あなた自身で、日本は、世界の未来を予測できることになります。これが、オバマさんが偉大である」。第2の理由です。

「理由3」修正されたアメリカ外交

オバマさんはいつも外交批判されるのは、「外交分野」です。実際、「アメリカの権威を失墜させること」を記憶に残っているのは、2013年9月の「シリ

歴史的な決断。広島訪問

5月13日版

モスクワ在住

北野幸伯

りゆう

ほうまん

ロシア政治経済ジャーナル

れきしてき

せいじ けいざい

けつだん

ひろしま

ほらしま

[東]	初23456	[西]	初23456
横綱	白鵬	鶴竜	000000
横綱大関	馬富士	000000	0
横綱大関結前1	稀勢里	000000	0
琴聖	000000	道富士	000000
魁聖	000000	照富士	000000
妙龍	000000	隱岐海	000000
正代	000000	逸富士城	000000
碧風	000000	安錦	000000
嘉樹	000000	高玉	000000
輝煌	000000	御嶽	000000
貴ノ岩	000000	大栄翔	000000
島	000000	徳勝龍	000000
秀国	000000	大翔丸	000000
旭	000000	松風	000000
佐田	000000	阿夢	000000
千代	000000	英海	000000
豪風	000000	青藤	000000
大翔丸	000000	遠藤	000000
錦	000000		
臥牛丸	000000		
千代大	000000		

大相撲夏場所星取表



琴勇 豪栄 破り巻き返しへ

（共同）

大相撲夏場所

（国技館）

（大相撲）

<p